
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

○年次総会

と き 12月11日（月）例会時

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★柏の実苑クリスマス会訪問

と き 12月 16日（土）10：15～13：00
ところ 安芸区民文化センター

★広商IAC歳末助け合い街頭募金
と き 12月 16日（土）14：00～16：30
ところ PARCO前

○「当日開催！」

クリスマス家族夜間例会・懇親会

と き 12月25日（月）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★G6・7合同インターシティ・ミーティング

と き 2月25日（日）

受 付 13：30～14：00
会 議 14：00～17：00
懇親会 17：30～18：30

ところ リーガロイヤルホテル広島

★はメークアップ対象事業です

広島東南ロータリークラブ
2023年11月27日（第2896回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 柄 博治 幹事 山仲 巌

11月は「ロータリー財団月間」です。

11月ロータリーレート 149円

1/4

本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（12月4日）

本日のプログラム

お知らせ

「新入会員卓話」 越智直紀会員

「「心理的安全性」とは？
なぜ今、心理的安全性なのか？」

（株）ロコソル 代表取締役 寺川純様

今後の予定

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢R-O-T-A-R-Y｣
来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （柄 会長）

幹事報告 （山仲幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

地区大会記念事業の感謝状が
広島市長より贈られました

○ロータリーカレンダー配布

12/ 4（月）広島中央（リーガ）

12/ 5（火）広島西南（ＡＮＡ）

12/18（月）広島廿日市（サンプラザ）

広島中央（リーガ）

12/19（火）広島西南（ＡＮＡ）

広島安芸（グランヴィア）

12/20（水）広島東（グランヴィア）

広島陵北（リーガ）

12/21（木）広島北（グランヴィア）

広島西（ＡＮＡ）

広島安佐（リーガ）

他クラブ例会変更・休会情報
(受付12：00～12：30)
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前回 2 0 2 3 年 1 1 月 2 0 日例会
「 会 員 卓 話 」 中 村 伸 弘 会 員 ・ 荻 田 玲 子 会 員

「パソコンにあったロータリークラブの写真」 中村伸弘会員

私のロータリーでの活動の写真をご紹介させていただきます。

右側に写っているのが、久行先生のご夫妻です。米山奨学生の邸

さんは、現在、台湾でも凄く有名な教授になっています。

国際大会の会場が大阪ドームでした。会場に入

れないで、怒っている外国の人もいたということ

です。登録数は4万7000人でした。 ご清聴ありが

とうございました。

これは、２００４年に大阪で世界大会が開催された時のもので

す。国際大会に行くと同時に、懇親旅行もしようということで有

馬温泉に行きました。
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「ロータリークラブと私」 荻田玲子会員

私は、ロータリークラブに入会して約4分の1世紀近くになります。思い出話をしたいと思

います。私は、2000年に湯川先生にロータリーに入らないかと誘われました。一年後く

らいかなとあいまいな返事をしていましたら、きっかり一年後に温泉川先生に言われ、

2001年に入会しました。なんとなく受け身で入会したのですが、先日のガバナー訪問で

もお話がありましたが、医者ばかりの世界から色んな職種の方々に出会えて、急に視

界が開けたようになりました。ロータリーに入会させていただきとても感謝しております。

私が入会して間もないころ、 中谷さんのアイデアで、平和大通りに小鳥の住みやすい環境をつくろうと

巣箱をつけるプロジェクトがありました。袋町小学校の子供たちと一緒に巣箱を作り、 クレーン車も導入

して木に取り付ける作業でした。ところが、巣箱は毎年手入れが必要だということが分かり、次の年には

取り外しております。ただ、子供達と釘の打ち方を教えたりしての交流はとても楽しかったです。

2015年、神田会長の時に、終戦後70周年にちなんで 被爆樹木にプレートを付けようというプロジェクトが始

まりました。林会員の会社で試行錯誤しながらプレートを作ってもらい、国際会議場で被爆樹木について学ぶ

会があり、その後プレートをつけ廻りました。被爆樹木とは、爆心地から約 2キロメートルの範囲内で消失を免

れた木々のことを言います。2015年には、約170本あると言われていましたが、今は約160本だそうです。

前回 2 0 2 3 年 1 1 月 2 0 日例会
「 会 員 卓 話 」 中 村 伸 弘 会 員 ・ 荻 田 玲 子 会 員

私が 個人的に印象に残っていることは、私が副幹事をしていた時、インターシティ・ミーティングが

東南ロータリーの担当で司葉子さんに来ていただき、そのエスコート役をして時です。中村会員にエス

コートするからには本人のことについてよく知っておかなければならないと言われて、慌てて蔦屋に行き、

彼女の映画を数も数本見ました。

もう１つ印象に残っていることは、ユニタールの関係で南スーダンの方々が広島に研修に来られた時、

東南ロータリーでもお世話をしようということで、私の家にも二人泊まっていただきました。夕食は、錦織

会員夫婦と担当のスーダンの男性一人が加わって 賑やかに食べました。この時、主人とジョイさんとで

千鳥の曲の演奏を聴いてもらいました。その後、ジョイさんが練習用のお琴の爪を持ってきていたので、

南スーダンの人達にもお琴を弾いてもらいました。南スーダンの人たちは、背が高くて明るくおしゃれで、

食事の後片付けも進んでしてくれて楽しく過ごしました。今はどうされているのかなと思います。

「ロータリーってどんな会なの？」と時々聞かれます。私なりにいろいろ考えてはみましたけれど、はっきりこ

うですとは言えません。ポール・スミスという人がシカゴで仕事している時、休日などは一人で過ごすことが多く、

寂しい時もあり、自分の田舎ではたびたび集まりがあり、 職種の違う方達がお互いに友好を温め、刺激し、 協

力し合っていたことを懐かしく思っていました。そういう人間関係が大都会の中でもできないかと始めたと言わ

れています。パストガバナーの新田さんは、ロータリーは良いリーダーを作るための道場の場だと言われてい

ました。自分の人生にプラスになるならいいんじゃないかなという気もします。

これからもどうぞよろしくお願いします。ご清聴ありがとうございました。
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広島東南ロータリークラブ 2 0 2 3 年 1 2 月 行事予定
12月は「疾病予防と治療月間」です

同好会委員会活動クラブ行事他例会・プログラム日付

11/ 麻雀

17/ ゴルフ

4/ 100万ドル食事

（ポリオ寄付）

25/ クリスマス夜間例会

・懇親会

4/ 定例理事役員会

11/ 次年度理事役員会

16/ 柏の実苑クリスマス会

・広商IAC街頭募金

4/ 第2897回例会

「「心理的安全性」とは？なぜ

今、心理的安全性なのか？」

(株)ロコソル代表取締役

寺川 純様

11/  第2898回例会

「年次総会」

2025-26会長選出

2024-25理事選出

18/ 第2899回例会

「新入会員卓話」

戸邊宏二会員

25/ 第2900回例会

「クリスマス夜間家族

例会・懇親会」

1-

10-

20-

31-

11月20日 累計425,000円（本例会 10,000円）
○武士末 修：先日の麻雀同好会、久しぶりに優勝しました。

役満、四暗刻であがりました。（2口）

○宮内章裕：本日、皆様のボックスに案内を入れさせていただきました。

来る12月3日日曜日に、 約5年ぶりとなります大規模なカクテルイベント

を広島で行います。広島のシティホテルのバーテンダーを始め、県外の

名だたるバーテンダーが一堂に会して、当日だけのオリジナルカクテルで

競い合います。こちらANAクラウンプラザホテル広島の若き女性バーテン

ダーも参加いたします。ご都合よろしければ、 ぜひご参加お願いいたします。チケットは私、宮内の方で

も取り扱っておりますので、お声をかけてください。（2口）

○田中康平：昨日のゴルフ同好会で、スコアはいつも通りでしたが、個人的に良いこと（バーディ）があり

ましたので。（1口）

○田上克彦：毎年ダイナマイトでクラブを買い替えしても飛距離は落ちるばかり

で、最近はゴルフはやめて武士末くんを蹴落として麻雀同好会の会長を目指そ

うとマジで考えていたところ、昨日のゴルフ例会で数年ぶりに優勝してしまいまし

た。夢をもう1度で、早速12月発売のゼクシオ新型ドライバーを注文して、次は取

り切り戦優勝を目指します。 （2口） とばっちり→武士末 修（1口）

○安永竜弥：初めての麻雀同好会で準優勝させていただきました。

また稼がせてください。（1口）

○大濱紘三：妻の誕生日に美しい花をありがとうございました。（1口）


